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PODER I,EGISLATIVO
cÂtmnL DE vERADoREs os Rtac:HÃo Do DANTAS

ATA N" r.zor sessÂo oRolnÁRr.r o,r cÂrurn,r NruNrcrpAl- or nnc'HÃo
DO DANTAS. REALTZADA NO DtA 02 DE M\R(lO t)U 2023.

Aos dois dias de rrrarço de dois mil e vinte e três. às l7:00 horas no plenário Deputado
Horácio Dântas de Goes, da Câmara Municipal de Riachào do Dantas, situado na Trav.
Frei Idelfonso, SÊ:.1, reunirarn-sc os scnhorcs vcrcadorcs. sobrc a prcsidência do
Presidente José Robério Rodrigues dos Sântos, presentes os Vereadores: José Robório
Rodrigues dos Santos, Illarcelo Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de Almeida,
Maria Luciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da (ionceição, Suzana Menezes

Viana, Tarcísio Almeida Figueiredo, José Malos do I\âscimento Filho (08). Ausente:

Albertino Franco Souza, lvan Macedo dos Sântos. José Etlson «le Almeida (03).

Constatada e existência de núrnero leqal. o Sr Presidente declarou aberta a Sessão.

PEOUENO EXPEDIENTE

lndicaçlo 0212023, Requerimento 0l/2023, Requerinrento 02i7023, Requerimento

0312023. Ambos foram reprovados o pedido de urgência trrgentrssima

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia
saudando o Sr. Presidente, os denrais colegas vereadores. o público presente e o público

das redes sociais, cita que o vereador lvan Macedo Í'oi a última vitima do Sr. Presidente.

diz que na última sessão se sentiu olbndido, cita que o papel do vereador não é prestar

conta do dinheiro gasto no N{unicipio. desconhece esse papel de vereador, diz que quem

pode prestar conta dos quatro milhões é a gestora e os secretários. cita que o Presidente

foi infeliz ao falar que os frlhos dos vereadores estudavam em escola panicular, que

todos os filhos dele estudaram ent escolas p[rhlicas. diz ao Presidenlc que ele sri colt:cou

o projeto porque foi ordem dajuiza, então que cobre a ela onde Êoi gasto o dinheiro, se

não estiver satisfeito com que esta no port l da transparência fazer requerimento, se não

for atendido pÍocurar o Ministerio Pirtrlico. diz quc tcm quc scr situação c oposição mas

que principalmente tem que se respeitarenr. cira clue Yai licar para historia o Presidente

ser eleito por três vezes, pede desculpa ao l'r r:sidente que niio quis olender, tentou

apenas esclarecer, se solidanzou ao \i ereador l!arl e encerrou o seu pronunciarlento

O próximo a fazer uso da rrit'una é o rereacior: Nlarcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando o Sr-. Prcsidentc. os demais coltgas 'crcadores. o público prcscntc c o público
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das redes sociais. parabeniza a Vereadora Luciene Dantas que vai estar no próximo

sábado inaugurando uma quadra poliesportiva na cOnrunidade Bonfim. paabenizou pela

cOnquiSta, esclaÍece O voto contrário ao requerimento do Presidente por não concordar

com o pedido de urgência urgentissima, diz que o requerimento pode até ser válido só

que dentro dos trâmitcs legais c cnccrra o scu pronunciamcnto

O próximo a fazer o uso da trtbuna é o vereador André Sorrza l'opes de Almeida,

inicia saudando a mesa em nome do Vereador N4arcelo, os denrais colegas veteadores, o

público presente e o público das redes sociais. os funcionários da casa. cita que visitou a

quadra potiesportiva do povoado Tanque Novo e pôde ver a aiegria de todos que

estavam usufruindo da quadra, drz quc a quadra lcva o nome do saudoso Dico. o qual

quem o coúecia sabia da dedicação dele ao espone, diz t-rcar t'etiz em fazer parte da

gestão, em poder contribuir com os avanços, onde terá mais uma quaclra poliesponiva

inaugurada, diz saber da valentia da Prefeita e que a bancada de vereadores vai estar ao

lado dela, que o intuito da gestão é deixar marca em cada povoado e poder tirar as

pessoas da lama e da poeira" parabeniza o secretário de espolle pcla participação no

t<rrneio que será realizado no domingo no povoado'fanque Novo. cita que tem um filho

de quinzi anos que se inscreveu e foi contemplado para estudar no IIS em Lagano, diz

ter muito orgulhà. deseja boa sorte e diz quc o futuro do ser humano ó o estudo, convida

toda população para se Íàzer presente na inauguração da quadra no povoado BonÍim as

dezessete horas, convida também para unt evento no domingo no povoado Tanque

Novo com várias bandas e encerra o seu pronunciamenlo'

o próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos santos,

inicia desejando boa tarde a todos. agradecc a Dcus por mais uma oportunidade, saúda

os demais iolegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais, diz

observar o pronunciamento do Vereador Ninito onde diz que a próxima vitima do

Presidente foi o vereador lvan, diz nào haver vitintas e muito menos santinhos, o que há

é ver o vereador defender uma Prefeita que tem colocado em risco a vida de crianças'

disse apenas que o Vereador lvan foi infeliz ao vim ilet'ender o que não tem defesa' uma

gestão que pegou um milhão e meio em outubro pala relbrtnas de escolas e agola a

ãscola veio'a cair com vinte e dois alunos e unr professor, que recebeu o depoimento de

uma mãe ainda chorando na quarta-feira. pede desculpa a quem se sentiu ofendido. mas

que se a gestora tive usado o dinherro no que fbi direcionado não teria queda de escolas.

nernpneuroando,nãoteriaestradasesburacadas'asaúdeteriaremédio,dizquevai
continuar defendendo o povo e não a quem quer defender seus arbaganhos pessoais' diz

que foi colocado no grupo de pais que não terá aula enquanto não for feita a reforma. e

ainda não iniciaram a reforma. diz ter uma Íeforma na escola do povoado Tanque Novo

que possui somente três luncionários trabalhando. cita tlue acahou de cohrcar três

requerimentos cobrando, o primeiro pedindo o laudo que foi feito na escola do povoado

Lagoa, o segundo pedindo o contrato da empresa de transporte Orla N{ar, e o terceiro
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solicitando a presença do secretário Sergio para prestar esclarecimento como está o

andamento da educação a respeito das escolas, e todos os requerimentos ioram negados,

diz que o portal do Municipio é dificil de entrar. inÍbliznrente o portal e falho, cita que

uma moradora do povoado Cutia que tem um Íilho especial de onze anos loi a secretaria

de saúdc pedi um tÍansporte para lcvar o fllho c a funcionaria falou quc elc tiúa quc

vim para ir no ônibus, ligou para uma tirncionaria e disse que era um caso especial,

graças a Deus foi resolvido, cita que o povo de Riachào está sofrendo, pedindo socorro,

diz que a Prefeita disse a cinco funcionários da educação que cortou â gratificação pela

metade porque o vereador denunciou no Ministério Público. sendo mentira que não

levou nome de ninguém ao Ministerio Público. pede respeito e que não use o nonte dele

em vão e encerra o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIA

Parecer do Projeto de Lei l4llZ023, de auloria da vereadora Maria Luciene de Jesus

Dantas, aprovado por unanimidade.

Nâo havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessào e

para constar lavrou-s€ esta Ala a qual será assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessôes, 02 de Março de 2023
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